



Ratifican la alta calificación crediticia de Zapopan

Por: La Jornada Jalisco

16 de julio del 2015.-

Las empresas Standard & Poor's y Moody's ratificaron la **alta calificación crediticia de Zapopan**, luego de emitir el pasado mes de junio su evaluación respecto del riesgo crediticio de largo plazo del municipio.

Ambas evaluadoras otorgaron **una calificación favorable por el refinanciamiento llevado a cabo con Banobras en 2014**, con el que se reestructuró el crédito adquirido en la pasada administración.

Zapopan mantiene así la calificación crediticia de Aaa.mx que le otorgó Moody's el año pasado, y elevó la calificación que emitió Standard & Poor's, de mxAA a mxAAA. Ésta última **se concedió al municipio por haber alcanzado el grado más alto de evaluación** que se otorga a los municipios por su capacidad de pago y por dar cumplimiento a sus compromisos financieros.

Es de destacar que dichos rangos de evaluación muestran un desempeño óptimo, el cual se sustenta en los altos niveles de ingresos propios del municipio, además de una economía dinámica y diversificada proveniente de las prudentes prácticas de administración y gobierno interno.

La calificación otorgada a **Zapopan se ubica en la parte superior del rango** de calificación para los municipios mexicanos, sólo por debajo del municipio de San Pedro Garza García, del estado de Nuevo León.

Por ello, la posición de Zapopan con respecto a otras entidades nacionales refleja ingresos superiores, balances operativos en línea con la medida de los municipios mexicanos, así como la **estabilización en los niveles de deuda en años recientes**.

De acuerdo con datos de ambas empresas, el actual gobierno municipal que encabeza Héctor Robles Peiro **mantiene prácticas fiscales prudentes** con una planeación de mediano a largo plazo, las cuales no se verán afectadas con el cambio de gobierno por su grado de institucionalización, adecuadas prácticas de transparencia, además de efectivas estrategias para fortalecer la recaudación.